

Die Kurdirektion

Bad Soden a. J., August 1927.

Wir beeilen uns, Ihnen mitzuteilen, daß zwischen den beiden Schachverbänden:

Frankfurter Schachverband und Main-Taunus-Schach-Vereinigung

alljährlich ein Wettkampf stattfinden soll, dessen Ablösung die unterzeichnete Kurdirektion übernommen hat.

Zu diesem Zweck haben wir einen Wanderpreis gestiftet, der nach dreimal aufeinanderfolgendem Gewinn in den Besitz des betreffenden Verbandes übergeht.

Erstmals findet dieser Wettkampf an 40 Brettern am

Sonntag, den 11. September 1927, nachmittags 3 Uhr

beginnend, in dem Saale des neuen Kurhauses statt.

Wir laden hierzu alle Freunde des Schachspiels höfl. ein.

Hochachtungsvoll

Die Kurdirektion Bad Soden a. J.

Wienkötter, Kurdirektor.